



Maryan und Maya Mehlhorn



## EXTRAKLASSE

550 international geladene Gäste erlebten am Sonntag, 5. September 2010 in Paris im Rahmen der Messe Mode City eine Modenschau der Extraklasse. Die Gäste wurden mit aufwändigen Projektionen und perfekt abgestimmter Musik in die Welt des Regenwaldes entführt. Sie durften die Highlights der Badekollektionen von Maryan Mehlhorn, Lidea und Watercult in einer Inszenierung der besonderen Art erleben und genossen eine emotional geladene Show auf höchstem Niveau.



Gabriele Micol-Brünnler 3. v.l. (Gaby's Wäscheladen) hat mit ihrem Team die Show der Maryan Beachwear-Group besucht.

### LANGE NACHT

Zum Mitternachtssopping bei Leffers in Leer war das Haus bis in die Nacht geöffnet. Highlight des Abends war eine Dessous-Modenschau (Effenberg Models), bei der die aktuellen Trends gezeigt wurden.



## 1. DESSOUS WIESN

Die Firma Steck Training & Beratung hat zur 1. Dessous Wiesn eingeladen! In zünftiger Runde fand in der Käfer Wiesn Schänke ein außergewöhnlicher Branchenaustausch statt. Yurdanur und Werner Steck feierten unter anderem mit Ralf Arp von Felina, Michael Zander sowie Hermann und Lili Betsch von La Perla, Sabine Tietz von Lascana, Peter Lübbe und Matthias Conzelmann von Nina von C. Der gemeinsame Oktoberfest-Besuch war eine ausgezeichnete Gelegenheit, sich in etwas anderem Rahmen auszutauschen und wurde von den Gästen als gelungenes Branchen-Event beschrieben.

v.l.: Ivo Frei  
(Calida),  
Herrmann Betsch  
(La Perla),  
Yurdanur Steck  
(Steck Beratung)



Am 21. Oktober 2010 präsentierte das slowenische Unternehmen Lisca die Lingerie- und Swimwear-Trends F/S 2011 im Rahmen seiner traditionellen Show in der Grand Union Hall in Ljubljana. Das glamouröse Event zählt alljährlich viele Celebrities aus Politik, Wirtschaft und Show-Business zu seinen Gästen, und auch auf dem Laufsteg vereint Lisca Prominenz: Slowenische und kroatische Top-Models zeigten modische und sinnliche Dessous sowie trendige und elegante Bademoden. Speziell zur Feier des 55-jährigen Bestehens der Dessous- und Swimwear-Marke hat Lisca-Designerin Suzana Gorisek die Lingerie-Linie Prestige entworfen. Diese begeisterte mit gewagten Schnitten sowie femininer Extravaganz und bildete das krönende Highlight dieser gelungenen Show.



## Highlight-Show in Ljubljana